

Activités passées et à venir...

Conférence de presse organisée par le MDN et tenue par Claude Ryan, Claude Charron, Jea Allaire, Marc Laviolette (CSN), Andrée Mayer-Périard (FEUQ) et Vincent Lemieux (politicaloloq

Le 13 novembre 2001, le Mouvement pour une démocratie nouvelle a déposé une pétition signée par 125 personnes de la société civile québécoise, toutes tendances politiques confondues, réclamant de l'Assemblée nationale qu'une commission parlementaire ou qu'une commission d'étude soit créée dans les plus brefs délais afin de consulter les citoyens et les groupes sociaux au sujet de l'actuel mode de scrutin québécois.



De gauche à droite: Andrée Mayer-Périard (présidente de la Fédération Étudiante Universitaire du Québec), Marc Laviolette (président de la CSN), Jea Chénier (porte-parole du MDN), Claude Ryan, Claude Charron, Jean Allaire et Vincent Lemieux (politicaloloque et sommité en matière de mode de scrutir

Débat sur la réforme du mode de scrutin du 30 mai 2001 organisé par le MDN

Une première a eu lieu à Montréal le 30 mai dernier: les principaux courants politiques du Québec étaient représentés à un débat organisé par le Mouvement pour une démocratie nouvelle. Près de 150 personnes sont venues à un débat pour entendre les participants répondre à la question suivante: est-ce que le mode de scrutin du Québec répond aux besoins démocratiques du peuple québécois, sinon quelles avenues de réforme entrevoyez-vous?